

Bewerbung als Hauptreferent im Referat für Publikation

Liebe Mitglieder des Studierendenparlaments,

Ich möchte mich hiermit auf eine zweite Amtszeit als Hauptreferent des Referats für Publikation bewerben.

Infolge der Einführung eines Postens für redaktionelle Mitarbeit im Jahreshaushalt 2019 ist es uns gelungen, mehr Personen aktiv in die Herausgabe der „HUCh – Zeitung der studentischen Selbstverwaltung“ einzubinden. Auch die Erhöhung der Auflage auf 2.000 Exemplare hat sich als sinnvoll erwiesen – die letzte Ausgabe #89, die im Sommer erschienen ist, ist inzwischen nahezu vergriffen. Die Arbeit an der kommenden Ausgabe #90, die voraussichtlich Anfang 2020 erscheinen wird, ist derweil in vollem Gange und gestaltet sich durch die erhöhte Partizipation auch wesentlich dynamischer und interessanter.

Diese Arbeit würde ich gern noch eine Amtszeit lang fortsetzen. Dabei würde ich es als meine Hauptaufgabe betrachten, Nora, die* sich parallel als Ko-Referent*in bewirbt, in dem nötigen Maße einzuarbeiten. Da die Arbeit des Publikationsreferats und insbesondere die Herausgabe der HUCh in verschiedene Phasen gegliedert ist, deren Arbeitsroutinen sich grundlegend unterscheiden (Konzeption, Kontakt mit Autor*innen, Lektorat, Kontakt mit Layout und Druckerei und schließlich Distribution), bietet es sich an, die Übergabe des Referats im Rahmen einer ganzen Amtszeit zu gestalten, sodass bei dem Wechsel möglichst kein Know-How verloren geht und auch alle geknüpften Kontakte erhalten bleiben.

Um diese Vorsätze in die Tat umsetzen zu können, bitte ich Euch darum, meine Bewerbung als Hauptreferent anzunehmen.

Außerdem möchte ich Euch bitten, auch die Bewerbung von Nora Hillermann als Koreferent*in anzunehmen, sodass wir unsere bisherige Zusammenarbeit, die ich sehr genossen habe, fortführen und noch ausbauen können.

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen
Thomas Zimmermann